

la estación, que ya ha durado mucho mas de lo que podía suponerse.

Ayer, acentuándose la tendencia á mejorar, hizo un día cual corresponde á fines de mayo, cielo brillante y despejado con un sol esplendoroso y primaverai.

La temperatura apacible con todo, por razón de la frescura que comunica al ambiente la de la tierra húmeda todavía de las últimas lluvias.

La columna barométrica ha iniciado sobre la normal un ascenso regular.

★ Parece que ha causado muy buen efecto en la opinión, y especialmente entre los interesados, la noticia que dimos ayer relativa al rumor de que se trataba de modificar la instalación y traslación de la Escuela práctica y Juzgados.

Se explica perfectamente, porque á nadie se le oculta que tal como se construye la nueva casa de la calle de Ciudadanos, podrá tener la referida escuela condiciones casi inmejorables, y los Juzgados, en el edificio que indicamos, podrían instalarse con todas las comodidades que la índole especial de aquellas dependencias requiere.

Aunque esta modificación no sea quizás tan benéfica para los intereses de algún particular, como la solución que antes se había dado al asunto, no creemos que eso sea un obstáculo para que se lleve á efecto, tanto mas cuanto aparte de ser muy del agrado de los interesados, resultará mucho mas ventajosa para los intereses del municipio, según nuestros informes.

★ El próximo domingo seguramente en el local del Parque de bomberos serán espuestos los trabajos de los alumnos y alumnas que concurren á las clases de dibujo de la Escuela Municipal en el Instituto la que podrá ser visitada por el público durante toda la semana.

★ En la iglesia de Nuestra Señora de los Dolores dará comienzo el mes del Sagrado Corazón de Jesús.

Se celebrará cada día á las 8 misa con exposición de S. D. M. durante la cual tendrán lugar los ejercicios propios del mes de Junio.

★ En Caldas de Malavella no había ayer en las espendurias un solo sello, de manera que las personas que en los establecimientos de aquella localidad se encuentran, no pudieron enviar su correspondencia, porque en correos no se admitieron las cartas que llevaban en vez de los timbres correspondientes, el sello de la Alcaldía,

Como con eso se irrogan perjuicios de consideración al público, es de esperar que por la representación de la Tabacalera, se darán las órdenes convenientes para que no se repita el hecho.

★ Se ha aprobado el proyecto de Obras para mejorar las condiciones del almacén de artillería del baluarte de S. Francisco de esta plaza, disponiéndose que su presupuesto, importante 24.200 pesetas, sea cargo al material de ingenieros.

He aquí un hecho que para un Ayuntamiento que no fuera el nuestro sería lo suficiente y sobrado para hacerle comprender por donde se puede con seguridad beneficiar los intereses generales de la población.

Pero no hay cuidado.

★ La Congregación de la Inmaculada Virgen Maria y San Luis Gonzaga

KUSMA *** nuevo *** descubrimiento

KUSMA poderoso balsámico. **KUSMA** tónico energético y normalizador del estómago. **KUSMA** maravilloso remedio en las enfermedades del pecho. **KUSMA** regulador de la salud. **KUSMA** producto natural agradable é inocente. **KUSMA** medicamento sin rival.

Depósito en la provincia de Gerona: Farmacia del Dr. Roca (antes Ametller), Cort-Real, 4